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後期も半分が過ぎようとしています！

一年のまとめの月でもある12月になりました。子供たちには、勉強や運動
への取組、生活の様子や友達との関わりなど、ここで一度、次につながるま 【学校HP】

とめをしっかり行ってほしいと思います。ここまでいろいろな行事や活動があり、その時々に保護者の皆様
や地域の皆様には、たくさんご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。お体に気をつけてご家族
皆様で、よいお年をお迎えください。

花の苗植えを実施 11月15日（火）に、国産花きイノベーション事業が実施されました。この事業は、下野市

で育てられている花を子供たちが育てる活動を通して、学校だけでなく地域に栽培活動を広

げたいという願いのもと実施されている国の事業です。緑小では栽培活動として、学年花壇への花の苗植えと、なかよ

し班の代表として5年生が卒業式に飾るプランターに花の苗を植えました。花の種類は、パンジーとビオラ、葉ボタンで

す。今年度も、杉山園芸の杉山さんと大嶋園芸の大嶋さんが苗を持ってきて、植え方も教えてくださいました。今、緑

小の花壇やプランターは、きれいに咲いている花でにぎやかです。

＜音楽集会＞ 11月16日（水）に、２年生と５年 ＜下野市新聞の日 ＞ 11月15日（火）は、第4

生による音楽集会を実施しました。２年生は、学習した 回「下野市新聞の日」でした。今回は、１・２年生に「よ

曲をメドレーで楽しく歌い演奏しました。曲は「はしの みうりKODOMO新聞」、３年生以上に「下野新聞」が配付さ

上で」「たぬきのたいこ」「かっこう」「かえるの合唱」 れ、子供たちは配られるとすぐ新聞の記事を読み始め、興

「ぷっかりくじら」 味をもった記事を切り

です。５年生は、緑 抜いて、内容の要約に

小のみんなを応援す 取りかかっていまし

る気持ちを込めて、 た。代表の子供たちの

甲子園での高校野球 作品は、図書室前の

でよく聞く「アフリ 「下野市新聞の日」コ

カンシンフォニー」 ーナーに掲示してあり

をリズムよく演奏し ます。来校の際は、ぜ

ました。 ひご覧ください。

＜体力向上エキスパートティーチャー来校＞ ＜版画教室＞
11月17日（木）に２回目の「体力向上エキスパート 11月11日（金）に、緑小学区にお住まいの版画家、宮

ティーチャー派遣事業」を実施しました。今回も安納 内さんが６年生に版画の多色刷りの体験会を実施してく

先生が来校し、５年生に体幹を鍛えるための運動を指 ださいました。版画についての講話を聞いた後、宮内さ

導してくださいました。 んが実際に彫った版画

を使って、多色刷り

（４版）の体験をしま

した。子供たちは、宮

内さんの版の細かさに

感動し、自分が刷った

版画を大切に手にして

いました。



＜小中交流授業＞ 11月21日（月）の５校時に６年 ＜花壇への苗植えボランティア＞

英語の交流授業を行いました。中学生は英語で夏椿祭の 「はつらつ体操」に参加している地域の方が、昇降口前

様子や部活動の説明をし、６年生はもっと知りたいこと のあいさつ広場の

を質問しました。中学校の入学説明会が楽しみになった 花壇に、花の苗を

６年生です。 植えてくださいま

した。朝早くから

ありがとうござい

ました。あいさつ

広場が、花いっぱ

いになりました。

＜学校保健給食委員会＞ 11月17日（木）に、3 ＜体力向上月間 11／７～12／２ ＞
年ぶりの学校保健給食委員会を開催しました。参加者は 今年も二中学区では、体力向上月間を実施しました。

学校医の先生方、PTA本部役員さん、南河内第二中の養護 この期間は、「持久力をつける」ために中休みを使って、

教諭と栄養士さん、そし 持久走やストレッチを

て本校職員６名です。ま 行いました。保健では

ず、本校の取組の報告を 正しい姿勢「立腰タイ

行い、次に学校耳鼻科医 ム」を実施し、給食で

の田中先生による「ヘッ は「体力向上」と「疲

ドホン難聴」についての 労回復」のメニューを

講話を聞きました。ご意 ３回提供しました。1ヶ

見や感想を今後の取組に 月、どのクラスもがん

生かしていきします。 ばりました。

＜小中一貫教育＞ 11月25日（金）に二中学区クリ ＜道徳授業研究会＞ 11月30日（水）に２年生が道徳

、「水の広場」で
河内第二中の三校が連携して行う活動です。また、地域 す。この教材を通して、善悪の判断の大切さや時・場・

の協力の輪を広げるために、今回も自治会の回覧板を使 相手に応じて働きかけの仕方がいろいろあることに気づ

わせていただき、「クリーン活動へ、ご協力いただけませ き、自分の言動が相手にどう受け取られるかも考えなが

んか」というチラシを出したり、保護者の皆さんにも協 ら、よりよい選択を

力を呼びかけたりしました。しかし今回は、新型コロナ しようとする気持ち

ウィルス感染症の陽性や濃厚 を高めました。２年

接触者となる児童が増え緑小 生は主人公の迷いに

は参加できませんでした。緑 共感し、正しい判断

小が担当する場所では、二中 や行動を日常生活で

生や地域の方が落ち葉集めを も進んで行えるよう

してくださいました。ご協力 になりたいと思いま

ありがとうございました。 した。

６年生のキャリア教育 11月22日（火）に、画家の舩越さんと技術者の金清さん（学校運営協議会委員）を講

師としてお願いし、キャリア教育を実施しました。いろい

ろな職業の話を聞くとともに、講師の方が子供の頃どのよ

うな夢をもち、この職業についたのかを、子供たちは真剣

な眼差しで聞いていました。

さん、ペットサロンの石川さん、司法書士の永山さん、エ

ンジニアの渡辺さん、石橋消防署の消防士さんを講師とし

てお願いしています。

＜お知らせとお願い＞ ・持久走記録会は12月6日に実施できませんでしたが、体育の時間に各ブロック毎の記

録会として、天気や子供たちの体調を見て実施したいと思います。引き続きLEBERへの入力をお願いします。

・学校評価「保護者アンケート」へのご協力ありがとうございました。評価の結果を今後の教育活動に生かせるよう

に検討し、学校運営協議会委員の方のご意見も伺って改善していきます。（評価の公表は３月頃になります。）

・花育アンケート（保護者用）へのご協力をよろしくお願いします。後日、５年生の保護者の皆様に配付します。

・冬休みは、12月24日（土）～1月9日（月）の17日間です。1月10日（火）から後期後半が始まります。


